



"Dans mon premier rapport IVY, je vous parlais de mes deux premiers mois en tant que IVY au sein du secrétariat conjoint d'Interreg Sudoe. Que s'est-il passé depuis? Des tas de choses extraordinaires !

Le mois d'Août a été un mois très calme au Secrétariat conjoint et j'ai eu la chance de pouvoir prendre un peu de vacances, mais dès le début du mois de Septembre, nous avons repris un bon rythme de travail. D'abord, je devais assurer la visibilité du 3ème appel à projets lancé par le Secrétariat conjoint le 3 septembre. C'était très intéressant de voir le processus d'appel à projets et au final, nous avons reçu 127 propositions de projet ! En parallèle, nous devons préparer la Semaine européenne des régions et des villes qui s'est déroulée à Bruxelles du 8 au 11 octobre. Premièrement, nous avons dû mener la campagne sur les réseaux sociaux pour notre projet ClimACT, qui a été sélectionné pour concourir au Regiostar et au Interact Slam! Nous avons également mené une campagne pour le stand que nous avons organisé avec tous les programmes Interreg Transnational. Je devais aussi avancer dans ma mission de capitalisation. Tout d'abord, j'ai travaillé sur les enquêtes que je dois analyser et relancer.

Andréa et moi avons également organisé une journée de brainstorming sur notre stratégie de capitalisation auprès de toute l'équipe du programme. Nous avons partagé nos points de vue et nos idées et ce brainstorming a été très productif et intéressant!

Après ce mois de Septembre très productif, Octobre a été très intense et plein de surprises! Le 5 octobre, j'ai pris l'avion pour Bruxelles afin d'assister à la Semaine européenne des régions et des villes et j'ai adoré! Le stand des programmes transnationaux et notre session sur l'avenir de la coopération transnationale ont été un grand succès, notre projet ClimACT a été récompensé à la deuxième place du Slam Interact après une magnifique performance sur scène et j'ai assisté à quelques autres sessions qui ont également été enrichissantes. Cette semaine a été très intense et c'était le début d'un grand voyage!

Après cette semaine à Bruxelles, j'ai pris le train pour me rendre à Paris, ma ville natale, car Andréa, Isabelle et moi avons été invitées par le CGET (Commissariat Général à l'égalité des territoires) pour une réunion avec d'autres programmes de la coopération territoriale européenne couvrant le territoire français. Cette réunion avait pour objectif de travailler sur l'analyse de nos stratégies de capitalisation et les activités à mettre en place. Le séminaire a duré deux jours, c'était encore une fois très intéressant et j'étais contente de passer quelques jours avec ma famille.

Enfin, mon voyage en Europe s'est terminé par un voyage à Madère! La CRPM et IVY m'ont donné une formidable occasion de parler de mon expérience IVY lors de la conférence annuelle de la CRPM et c'était génial ! J'ai rencontré beaucoup de gens, j'ai découvert Funchal et c'était la première fois que j'étais invité à un événement en tant que speaker alors je suis très reconnaissante d'avoir eu cette opportunité !

C'est fou comme le temps passe vite, il ne me reste plus qu'un mois avant de rentrer à Paris, mais j'espère bien en profiter un maximum ! Je rédigerai mon dernier rapport d'IVY à la fin du mois de novembre pour dresser un bilan global de mon expérience d'IVY!

A la prochaine!"